

grâce infinie qu'Il nous ait donné une nouvelle nature afin que nous puissions Le connaître.»

«Nous avons une vieille nature, et Satan, à partir de cette nature, a réussi à produire tout mal, tout orgueil, toute vanité et toute propre volonté, mais nous Lui avons confessé notre méchanceté, et, bien que très faiblement, nous pouvons Lui dire comme Pierre, qu'Il connaît toutes choses, qu'Il sait que nous l'aimons.»

#### **Dimanche 18 mars.**

«La croix de Christ est réelle, la haine du monde est réelle, l'amour de Dieu est réel.»

#### **Lundi 19 mars.**

«La lumière de mon cœur c'est Christ.»

*On lui a demandé: «Comment vous sentez-vous, cher M. Kelly?» Il a répondu:*

«Assez faible pour aller au ciel.» *Il a ajouté:* «Le ciel est ma vraie place: être avec Christ.»

«Christ règle tout pour nous, croyants.»

«Par grâce, je m'appuie sur Christ. Je ne peux pas renoncer à Christ pour une créature.»

#### **Mardi 20 mars.**

«Le Seigneur, Sauveur des pécheurs, la Tête, le Chef, Sauveur des saints!»

#### **Mercredi 21 mars.**

«J'ai hâte de partir pour être avec Christ; je m'efforce de ne pas être impatient. En m'éprouvant moi-même, j'ai beaucoup appris dans mon âme par ce temps d'attente.»

*Des lambeaux de phrases s'échappaient de temps en temps de ses lèvres:*

«Bénédiction, gloire, joie véritable...»

«La foi simple en la parole même de Christ!»

*À sa fille qui lui demandait comment il se sentait:*

«Heureux en Jésus,» puis après une pause, «Heureux dans ceux qui sont vrais en Jésus,» puis après une autre pause:

«Encore plus heureux dans ceux qui aiment le Père et le Fils; non dans ceux qui sont seulement bons et justes, selon la vérité, mais dans ceux qui endurent le plus pour l'amour de la vérité.»

«Je désire partir maintenant.»

«Je possède Sa justice.»

«L'homme est pécheur et mérite la mort. Si un homme reçoit Jésus et Le confesse, il est juste par la grâce.»

«Je suis chrétien, je crois dans la grâce: le seul espoir du pécheur.»

«La grâce m'aide à mourir comme j'ai vécu pour Christ, je ne demande pas plus.»

«Dieu, le Dieu juste...»

«Je remercie Dieu pour toute Sa grâce et Sa vérité, mais je ne veux en aucune manière écouter quoi que ce soit qui s'écarte de Sa vérité et de Sa justice.»

*À quelqu'un qui lui demandait s'il avait un message pour ses frères, il a répondu:*

«Rien si ce n'est que j'espère qu'ils seront fidèles pour vivre et mourir pour le Seigneur Jésus Christ, et qu'ils haïront tout péché et tout mensonge quant à Jésus.»

«J'attends toujours. J'attends le triomphe de la vie — puissance divine et gloire, sur toutes questions dans le ciel comme sur la terre; c'est pourquoi j'attends.»

*À son gendre qui lui disait: «Il se peut que vous alliez mieux», il répondit:*

«Que c'est une petite chose comparée avec Christ.»

#### **Jeudi 22 mars.**

«Jésus est la nourriture de la foi. Jésus est aussi la lumière et la joie de la foi.»

«La forme extérieure périt, la vérité divine triomphe à toujours.»

*À un frère: «Je meurs en Christ.»*

*Souvent il élevait ses mains et éclatait en louange ou en prière:*

«Toute Son œuvre, toute Son efficacité, pour un pauvre pécheur tel que moi...»

«Le péché est ôté — les péchés sont portés. Il l'a porté Lui-même! Il l'a porté pour Dieu! Dieu a complètement détruit le péché, et l'a anéanti pour toujours.»

#### **Vendredi 23 mars.**

«J'ai fini mon travail pour Christ. Je désire m'en aller. D'autres seront encouragés à faire leur travail, mais le mien est terminé.»

#### **Samedi 24 mars.**

*Il passait beaucoup de temps en prière. Il avait constamment aux lèvres des paroles de foi et*

*d'espoir. Les yeux fermés en levant les mains, on l'entendit dire:*

«Oh, le Sauveur! Créateur du ciel, et cependant le parfait Sauveur des pécheurs!»

«Il est entièrement parfait... absolument! Oh! Comme Il est digne! Oh! Comme Il est digne!»

«Une ruine éternelle attend tous ceux qui Le rejettent. Celui qui est tout, et qui a souffert pour tout, et qui amène la bénédiction du Père et du Fils.»

«Il est le Créateur... au-dessus de tout, et au-dessus de tout ce qui peut être énoncé, ou exprimé.»

«Que nous vivions ou que nous mourions, nous devons avoir la pensée de Christ. Puissions-nous nous rencontrer dans Sa présence.»

«Que Dieu soit glorifié! que Dieu soit glorifié!»

«Dieu absolu et suprême!»

«Satan a encore ses pièges pour tous ceux qui n'attendent pas simplement Sa venue.»

«Ma foi repose dans le Créateur — le Dieu saint qui mourut pour des pécheurs impies.»

«Tout ce qui a de la valeur pour la foi est en Dieu et en Son Fils — toute bénédiction est en Dieu et par Dieu, qui ne change pas.»

«Méfiez-vous des ruses de l'ennemi, et ne regardez qu'au Seigneur Jésus Christ.»

«Le Dieu saint qui n'a rien de commun avec la mort est venu dans Son amour infini pour sauver parfaitement les pécheurs.»

«Celui qui n'avait aucun péché a pu venir mourir et délivrer ceux qui étaient pécheurs. C'est à Lui que je regarde. C'est en Lui que je crois, en Lui seul dans cet infini de vie divine et d'amour.»

«Je ne suis, moi-même, qu'un pauvre pécheur faible et entièrement dépendant du Père et du Fils.»

«Il n'y a rien de meilleur que la pleine grâce de notre Seigneur Jésus manifestée pleinement et sans aucune restriction dans l'enseignement du Sauveur... Se trouve-t-il un pauvre pécheur dans ses péchés, cette grâce est prête à répondre au plus grand besoin.»

«Il n'y a rien au-delà de Lui-même en lumière, en amour et en puissance infinis.»

*Il dit fermement:*

«Je rends témoignage au Père, au Fils et au Saint Esprit, seuls dispensateurs — non seulement de la vie éternelle, mais de la grâce divine pour la rendre effective...»

### Les trois derniers jours.

#### Dimanche 25 mars.

*En se réveillant, il s'exclama d'une voix claire et forte:*

«Que le Seigneur bénisse Sa vérité de toute manière par notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ! Amen!»

«Dieu est tout en amour et en puissance, et l'homme est tout en péché et en méchanceté!»

«Jésus est toujours avec nous!»

«Celui qui seul est bon, absolument... La vie, l'amour, la vérité, tout est en Lui, qui est entièrement vie...»

«Tout Son amour! tout Son amour!...»

«Tout est bon, tout est infini!»

«Il Lui appartient d'œuvrer selon Sa bonté comme Lui seul le peut. Ce que l'homme a fait à Jésus montrait de quoi l'homme était capable: de toute iniquité. Mais Dieu, le Père, et le Fils, racine et source de bénédiction... a effacé la souillure de ce mal terrible.»

«Cette vie d'abaissement: la souffrance dans toute sa perfection!»

«Oh, la miséricorde de Jésus! La miséricorde de Jésus! L'amour de Jésus! Versés sur le pauvre homme coupable! Jésus montre pleinement ce qu'est l'homme et ce que Dieu est. Il n'y a aucune perfection sinon en Jésus... en Jésus.»

«Jésus a glorifié Dieu.»

*Et d'une voix forte:*

«C'est Jésus qui glorifie Dieu. C'est Jésus donc qui pouvait amener toutes choses à être réellement douces, saintes, vraies et bonnes... mais où en est-il autrement?... Où en est-il autrement? Où en est-il autrement, si ce n'est en Jésus. En Lui — le Dieu infini... toute perfection... Souffrant pour le pauvre homme perdu... et amenant l'homme à voir en Lui sa vie, sa vie éternelle, sa vie pour toujours.»

«Que sont toutes les autres vies comparées à Sa vie.»

«Oh! la bénédiction! Oh! la Vie dans toute Sa nature!... [Christ,] La Vie éternelle!... La vie de Sa propre vie infinie!»

*Alors avec beaucoup d'émotion:*

«Souffrir, souffrir comme seul Il pouvait l'endurer — souffrir selon la Lumière — la Lumière — Lui-même!»

«Le vrai Dieu est la Personne unique qui aime, et qui, alors que l'homme était indigne, a daigné devenir homme et mourir pour le péché de l'homme. Le Fils: Il prouve la vérité et Il est la vérité.»

«C'est Jésus qui bénit; c'est Jésus qui glorifie Dieu.»

*On l'entendit s'exclamer:*

«Tu es la Lumière des lumières! Créateur de l'infini! Père, Fils, et Esprit Saint. Être infini! au-dessus de tout autre — en puissance et en grâce, au-dessus de tout autre!»

«Nous donnons de l'amour dans notre petite mesure, pas beaucoup, mais nous en donnons. Le Père le sait et s'en réjouit.»

«Nier le mensonge, croire la vérité, affirmer la Parole de Dieu Lui-même. Dieu est le plus Haut. Dieu: Père, Fils et Saint Esprit.»

#### Lundi 26 mars.

«Tous les mensonges passeront, et toute la vérité de Dieu en Christ demeurera à toujours.»

«Tout est venu... la réelle vérité dans la personne du Seigneur Jésus Christ, et la gloire avec Toi sans fin, sans aucun doute. Être à Christ et avec Christ pour toujours!»

#### Mardi 27 mars.

«Il est tout, Il est par-dessus tout, et meilleur que tout. Infiniment meilleur que tout.»

«Rien que amour.»

«Père, Fils et Esprit Saint. Dieu infini, vie infinie, amour infini, grâce infinie, Être infini...»

*Juste avant de s'endormir pour être avec Christ on l'a entendu dire:*

«Oh! mon Sauveur! Oh! mon Dieu!»

## DERNIÈRES PAROLES D'UN SERVITEUR: WILLIAM KELLY.

*Heyman Wreford, le gendre de W. Kelly, nous a laissé un récit détaillé des derniers moments de son beau-père. Il a semblé utile et édifiant dans ces temps de grand déclin d'extraire de ce récit ces dernières paroles qui nous montrent ce qui remplit le cœur d'un enfant de Dieu réellement occupé de Christ, et qui se réjouit en Lui.*

#### Samedi 10 mars 1906.

*Extrait de sa dernière lettre:*

«Le jugement de soi-même, quel effet de la grâce! il efface notre misérable passé, et exprime que: comme Il est Lui, nous sommes nous aussi dans ce monde. S'il n'y avait pas Son service d'intercession, ce serait une impossibilité. C'est ce dont nous avons besoin, autant que de Sa propitiation.»

*Au cours de conversations:*

«Je repose en paix, me reposant tranquillement en la miséricorde de Dieu.»

«Le Seigneur peut venir, ou alors je peux m'en aller.»

*En parlant de gens qui cherchent à ajouter à l'œuvre de Christ:*

«On nie toujours la valeur du salut quand on ne le fait pas reposer uniquement sur la rédemption de Dieu en Christ sur la Croix. Certains parlent d'ajouter quelque chose au travail de Christ. On ne peut rien y ajouter... aucune autre expiation ne peut nous apporter quoi que ce soit, il n'y a que celle de Christ.»

«Jésus est mien pour toujours.»

«Son Père et notre Père! Son Dieu et notre Dieu!»

«J'ai tout ce dont j'ai besoin. La miséricorde du Père, une miséricorde surabondante. La rédemption du Fils, une rédemption parfaite.»

«Jésus a tout fait, tout ce qui est bon, et Il a effacé tout ce qui est mauvais.»

«Comme notre amour est pauvre! Mais du Sien qui peut en douter sauf ceux qui doutent de tout? Quelle